

Chaque mois l'émission « Au cœur de l'Europe », produite et diffusée en partenariat avec Euradio, vous offre un aperçu de l'actualité en Europe centrale, de Prague à Kyïv et de Tallinn à Bucarest.

Adrien Beauquin vous résume les nouvelles du mois et vous fait découvrir les thématiques couvertes dans les pages du Courrier d'Europe centrale. Politique, société, histoire, culture et économie... les sujets choisis par notre équipe de reporters jettent un regard unique et intime sur cette région coincée entre l'Ouest et l'Est, loin des stéréotypes et des idées reçues.

Ce mois-ci, l'émission est consacrée aux révélations concernant le pape Jean-Paul II en Pologne, et à la forte récupération politique de la religion dans ce pays à quelques mois des élections. Nous évoquons également l'isolement croissant de la Hongrie de Viktor Orbán en Europe.